

miércoles 13 de marzo de 2024

# El pleno del Ayuntamiento abordará una moción para reforzar el compromiso municipal por la igualdad de género

*La propuesta incluye acuerdos como impulsar el III Plan de Igualdad del municipio, adherirse a la declaración institucional de la FECAM o impulsar el crecimiento del Consejo de las Mujeres*



El pleno del Ayuntamiento de La Laguna abordará en la sesión ordinaria de este jueves una moción institucional para reforzar el compromiso en la lucha de la igualdad efectiva de oportunidades entre mujeres y hombres en el municipio, en el marco de la reciente conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

La propuesta, que será defendida por parte del primer teniente de alcalde lagunero, Badel Albelo, “pretende abarcar la adopción de una serie de acuerdos que demuestren el compromiso de la Corporación por incorporar la perspectiva de género en sus competencias y reivindicar la equidad entre sexos en todos los ámbitos de la sociedad actual”, aseveró el edil.

“Tal y como defendimos en el acto institucional del 8-M, promovido por las compañeras del Área de Bienestar Social y Calidad de Vida, aún existe gente que considera que no hay desigualdad de género y que este tipo de acciones no son necesarias, lo cual evidencia que aún hay mucho camino por recorrer en esta lucha global que nos afecta a todas y todos”, agregó el primer teniente de alcalde.

Entre los acuerdos propuestos, se incluyen reducir la brecha de género dentro de las competencias del Ayuntamiento de La Laguna como administración local e impulsar y hacer crecer el Consejo Municipal de las Mujeres, como un espacio de escucha activa y desarrollo de propuestas y acciones para alcanzar objetivos clave en esta materia.

También se propone el apoyo a todas las entidades y asociaciones que apuestan por la igualdad y la concienciación colectiva de esta realidad a veces invisible, especialmente en comportamientos que aún se dan por normalizados en gran parte de la sociedad.

Por otro lado, se buscará el mayor consenso posible para impulsar y trabajar en el III Plan de Igualdad Ciudad de La Laguna, donde se marcarán con exactitud los retos y propósitos de futuro del Consistorio para alcanzar nuevos derechos y afianzar los ya adquiridos. En esta línea, también se trabajará en colaboración con el Instituto Canario de Igualdad del Gobierno regional para llevar a cabo políticas de reducción de brecha de género en el municipio.

Por último, entre otros aspectos, se propondrá la adhesión del Ayuntamiento a la declaración institucional de la Federación Canaria de Municipios (FECAM), con la finalidad de promover actividades dirigidas a reforzar el principio de igualdad entre la sociedad lagunera.